
Meine Skate-Story 
 
 
Durch Freunde und Social Media habe ich in Buchs SG ein paar Leute 
kennengelernt. Alle von ihnen Skaten.  ALso war es eigentlich klar, dass meine 
im Sommer gewonnene Liebe zum Skaten wieder aufflammen wird.  
Von Wochenende zu Wochenende bin ich immer wieder nach Buchs gefahren. 
Ich habe mich viel mehr mit dem Skaten befasst und war dann auch hier in 
Dübendorf viel öfter Skaten.  
Abgesehen von der wiedergewonnenen Leidenschaft habe ich ganz viele liebe 
Menschen kennengelernt.  
Ich freue mich jedes Wochenende Alle wieder zu sehen und mit ihnen was zu 
unternehmen.  
Abgesehen vom Skaten machen wir auch viel anderes. Und egal was, wir 
haben immer unsere Skateboards dabei.  
Wir haben mittlerweile einen Ort wo wir immer Skaten. Es ist eine alte, 
ungenutzte Bushaltestelle etwas abgelegener vom Bahnhof in der Nähe einer 
leerstehenden Lagerhalle.  
Dort habe ich die meisten Tipps für Tricks bekommen. WIr haben viel 
zusammen gelacht und geredet.  
 
Da ich weiss, dass viele aus Buchs das hier lesen werden, möchte ich mich 
bei ihnen bedanken. Durch euch habe ich den Spass am Skaten 
wiedergefunden und dazu noch tolle Freundschaften geschlossen.  
 
Danke.  
 
 
 
 
 
 
 
 

Sarina Hirscher 


